



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/19323

22/07/2020

47116

**AUTOR/A:** SÁNCHEZ PÉREZ, César (GP); GAGO BUGARÍN, Diego (GP); ALONSO PÉREZ, José Ángel (GP); NAVARRO LACOPA, Carmen (GP); CABEZÓN CASAS, Tomás (GP); GÁZQUEZ COLLADO, Paloma (GP); MARISCAL ANAYA, Guillermo (GP); HERRERO BONO, José Alberto (GP); REQUENA RUIZ, Juan Diego (GP)

#### RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que hasta la fecha de su formulación se habían producido tres grandes incendios en territorio nacional:

- Las Palmas de Gran Canaria, San Nicolas de Tolentino: iniciado el día 22 de febrero de 2020, con una superficie forestal afectada de 939 hectáreas.
- Asturias, con dos grandes incendios, ambos en el término municipal de Tineo. El primero iniciado el día 15 de febrero de 2020 con 770 hectáreas afectadas y el segundo iniciado el día 23 de febrero de 2020 con 560 hectáreas afectadas.

La ausencia de informes concluyentes de investigación de estos incendios impiden disponer de datos concretos sobre sus causas.

Cabe señalar que, con datos del 12 de julio de 2020, la superficie total afectada por los incendios en España era de 18.523 hectáreas. Los 3 grandes incendios sumaban 2.396 hectáreas. Por tanto, suponen casi un 13% sobre la superficie total.

Las actuaciones de los medios del estado en cada uno de los incendios antes referidos han sido:

- Las Palmas de Gran Canaria, San Nicolas de Tolentino: Participaron 2 aviones anfibios (5500 l) procedentes de la base aérea de Torrejón (Madrid) los días 24 y 25 de Febrero. Las horas voladas en esta misión suman un total de 28:45 h y las descargas realizadas por dichos medios aéreos fueron un total de 24.



- Asturias, con dos grandes incendios, ambos en el término municipal de Tineo: En el incendio iniciado el 23 de febrero participó, con fecha de 24 de febrero, la Brigada de Refuerzo en Incendio Forestal (BRIF) de Invierno, situada en el mismo municipio de Tineo (Asturias), con 9 componentes que se desplazan en helicóptero (1200 l) que realizaron un total de 8:32 h de actuación, junto al helicóptero que realizó 5:59 horas de actuación y 74 descargas. También participó el helicóptero de extinción (4500 l) de la base de Ibias (Asturias) que realizó 21 descargas.

Respecto al incendio del día 15, se recogen dos actuaciones relacionadas en el municipio de Valdés en el que trabajó un helicóptero de extinción (4500 l) de la base de Tabuyo (León) que trabajó 1:58 h y realizó 3 descargas. También se recoge en el mismo municipio la actuación de la BLP (Brigada de Labores Preventivas) de la base de Tineo (Asturias).

Madrid, 30 de septiembre de 2020

